
 Lauftreff Gruiten Neandertal e.V 
 
Mitgliederversammlung am Dienstag 22. März 2011 
Tagesordnung siehe Einladung 
Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:00 Uhr 
36 Teilnehmer 
  
TOP 1 Begrüßung  
 Der Vorsitzende Elmar Heckrath begrüßt die anwesenden Mitglieder 
 und freut sich über die rege Beteiligung. 
 
TOP 2 Wahl des Protokollführers  
 Otto Höpfner wird einstimmig gewählt 
 
TOP 3 Verlesen des Protokolls 2010  
 Das Protokoll wurde vom Protokollführer vorgelesen und ohne Gegenstimmen mit 
 1 Enthaltung angenommen. 

 
TOP 4 Bericht des Vorsitzenden (Elmar Heckrath) 

Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 134     
Dank an Hans Gerd Lipfert und Eckhard Ochs für die Erstellung der Betreuerpläne. Jörg 
Lohmann für die Lampenaktionen und vor allen Dingen für den neuen Internetauftritt 
des Lauftreffs. Für Thomas Salomon, der aus beruflichen Gründen Gruiten verlassen 
hat, hat jetzt Guiseppe Zanoni den Part für die Anmeldungen zu Laufveranstaltungen 
übernommen.  
 

TOP 5  Bericht des Lauftreffleiters (Hans-Gerd Lipfert) 
  Er hat sich bei allen für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr bedankt. 
  Speziellen Dank an: 

      Barbara ( Läufer-Betreuerpläne bis Ende 2010)  und Eckhard für Walker- 
      Betreuerpläne, Ulla und Jörg für Kistendienst, inkl. Lampenaufbereitung, 
      Thomas Salomon und Giuseppe für Wettkampfmeldungen. 
      Andreas für Pressearbeit 
      Jörg hat unsere Internet-Seite neu gestaltet, auch dafür Dank. 
       Die Betreuerpläne der Läufer werden seit Anfang des Jahres von ihm erstellt. 

  
Veränderung im Betreuerbereich: 
 
Walker: 
Zugänge: 
Roswitha Barnert, Monika Bauer, Heike Schaffranek, Erika Schneiderat 
Abgang:  
Angelika Rudolph, gesundheitliche Gründe 
Läufer: 
Zugänge: 
keine 
Abgänge: 
Thomas Salomon, beruflich 

 
                Vorläufig nicht dabei: 
                Barbara Füsser versucht sich beruflich Richtung Bayern zu orientieren 
                Klaus Bünnagel steht eine Hüft-Op. bevor, zu der wir ihm alles Gute wünschen 
 
                Die übrigen Betreuer, die aus verschiedenen Gründen ausgesetzt hatten, haben ihren     
                Wiedereinstieg signalisiert. 
                Somit haben wir zur Zeit 44 Betreuer (16 Walker, 28 Läufer). 
                Die neuen Walkbetreuerinnen sind zu einem Betreuerlehrgang angemeldet. 
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                Rückblick 2010: 
                Am 30.03.2010 startete die Einsteigergruppe mit Edelgard Bünnagel, Klaus Bünnagel   
                und Kurt Wieland. Es waren 63 Neueinsteiger am Start. 
                Die Laufabzeichenabnahme war am 25.06.2010. 
  
                Unsere Marathoneinsteigergruppe war im Frühjahr beim Düsseldorf-Marathon   
                erfolgreich. 
 
                Unser Ausflug nach Duisburg wurde wieder perfekt von Klaus.A. und Otto organisiert   
                und war ein voller Erfolg. 
 
                Trotz eines wiederum strengen Winters hatten wir bis auf zwei Absagen einen  
                durchgängigen, wenn auch eingeschränkten, unfallfreien Laufbetrieb. 
 
                Ausblick 2011: 
                Am 28.03.2011 startet die Einsteigergruppe 2011 unter der Leitung von Giuseppe, Kurt 
                und Ralf. 
                Der Termin für den Info-Abend der Einsteigergruppe ist der 11.04.2011 im Sportheim 
                Gruiten. Auch in diesem Jahr wird uns die Firma Bunert-Laufsport zur Seite stehen. 
                Laufabzeichenabnahme am 17.06.2011. 

                Laufabende: 
                Alle Betreuer sind bemüht die Laufabende unter Einbehaltung der Laufphasen 
                reibungslos durchzuführen. 
 
                Sollte es trotzdem zu Unstimmigkeiten kommen, reicht während der Laufstunde zumeist 
                ein kleiner Hinweis, es muss nicht quer durch die ganze Gruppe diskutiert werden. Man  
                kann auch das Gespräch im Anschluss an die Laufstunde suchen. Berechtigte Kritik an  
                den Läufen wird jederzeit angenommen und auch ernstgenommen, nur sollte sie  
                zeitnah und nachvollziehbar mit dem entsprechenden Betreuer oder, wenn nötig, mit  
                dem Lauftreffleiter erfolgen. 
                Gerede hinter dem Rücken des Betreuers ist für mich  unsportlich und es verunsichert 
                nur, ohne weiterzuhelfen. 
 
                GPS Uhren sehe ich nur als Hilfsmittel an, sie können mir helfen, mich selbst zu 
                überprüfen, es darf aber nicht dazu führen, dass auf Grund der GPS Uhren der Betreuer 
                in Frage gestellt wird. 
 
                Wir laufen alle aus Spaß am Laufen. Damit das so bleibt, sollte eine altbekannte Regel   
                eingehalten werden; der Betreuer läuft vorne und bestimmt die Strecke und das Tempo. 
  
                Das  Warmlaufen und die Gymnastik gehören auch zum Laufabend. Geht doch bitte als 
                Gutes Beispiel voran.  
 
TOP 6 Bericht des Schatzmeisters (Eckhard Ochs) 

Der Schatzmeister verlas seinen Kassenbericht und betonte, dass der Verein auf 
gesunden Füssen stehe. 
Hier nur einige Zahlen, genaue Informationen können bei unserem Schatzmeister  
eingesehen werden. 
Kassenbestand zum 31.12.2010 € 9765,34 
2010 haben die Lauf-und Walkerbetreurer/innen für Schuhe einen Zuschuss in Höhe 
von € 3300.00 erhalten.  
Es gab eine Wortmeldung von Peter Bentlage, der die Frage hatte, ob es evtl. 
erforderliche wäre, den Beitrag zu erhöhen. Laufkleidung, Weiterbildung der Betreuer, 
kann das der Verein auf Dauer alles durch unsere Beitragseinnahmen zu finanzieren? 
Dieses Thema wurde auf 2012 vertagt, da der Antrag nicht vorher eingereicht wurde  
und daher nicht als TOP aufgeführt war. 
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TOP 7 Bericht der Kassenprüfer (Dietmar Scholten und Ulri ch Strehl 
Die Kasse wurde am 03.03.11 geprüft und es gab keinen Grund für eine  
Beanstandung. Dem Schatzmeister wird eine perfekte und  professionelle Arbeit bescheinigt. 

   
     
TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
 Der Vorstand wurde einstimmig mit 33 Ja und 3 Enthaltungen entlastet. 
  
 
TOP 9 Wahl des Vorstandes 
 Vorsitzender: 

Elmar Heckrath stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 34 Ja und 2 Enthaltungen 
gewählt 

  
 Stellvertreter: 
 Günther Froitzheim stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl.  
 Hier wurde Jörg Lohmann vorgeschlagen und mit 35 Ja und 1 Enthaltung gewählt. 
 

Kassierer 
Eckhard Ochs stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 35 Ja und 1 Enthaltung 
gewählt. 
  

 
TOP 10 Wahl der Kassenprüfer 

Dietmar Scholten und Ulrich Strehl hatten sich bereit erklärt auch 2012 dieses Amt zu 
bekleiden. Beide wurden einstimmig wieder gewählt. ( Ulrich Strehl in Abwesenheit, er 
hatte jedoch am 21.03.2011 per Mail hierzu seine Zustimmung gegeben.) 

 
TOP 11 Lauftreffausflug 2011  

Otto Höpfner nannte den Termin 03.07.2011 Abfahrt 8:30 Parkplatz Bürgerhaus. 
Die Tour geht nach Münster und Umgebung. Geplant ist ein Frühstück im Heidekrug, 
Besichtigung „Kock`s Mühle“ in Ostbeveren, Stadtführung und Weinfest in Münster und 
zum Abschluß Grillen in der Brennerei Berning in Dülmen. 
Die Ausschreibung wird zur Zeit durch Otto erstellt. 
 
 

TOP 12 Verschiedenes 
keine Anmerkungen 
 
  
  
 

12.04.2011 
Otto Höpfner 


